

Presseaussendung Hermann Nageler (hn):

Bischöfliche Visitation in Schwoich als Kirchenfest

„Grüß Gott, Herr Erzbischof!“ hieß es vor kurzem in Schwoich. Dr. Franz Lackner besuchte Anfang März die Pfarrgemeinde Schwoich zu einer bischöflichen Visitation.

Am 1. März traf Erzbischof Dr. Franz Lackner in Schwoich ein. Sein erster Weg führte ihn in die Pfarrkirche zur Kindersegnung. Für Kinder und Erwachsene war es ein berührendes Erlebnis, mit dem Segen des Bischofs gestärkt zu werden. Die Jungschar umrahmte die Feierstunde mit fröhlichen Liedern.

Abends trafen sich die Pfarrgemeinderäte des Pfarrverbandes in Bad Häring zum Austausch mit dem Erzbischof.

Die Krönung war schließlich am 2. März der Empfang des Erzbischofs in Schwoich. Bgm. Peter Payr, PGR-Obfrau Maria Ellinger mit dem Pfarrgemeinde- und Pfarrkirchenrat, die Schwoicher Vereine, allen voran die Musikkapelle, die Schützenkompanie sowie die Fahnenabordnungen, Kassettfrauen, Landjugend, Kirchenchor, Sängerrunde und die Bevölkerung von Schwoich begrüßten den hohen Gast bei strahlendem Wetter auf dem Dorfplatz. Die Ehrensalue der Schützen, der festliche Klang der Musikkapelle und ein Ständchen der Sängerrunde Schwoich schufen den würdigen Rahmen für dieses Fest.

Pfarrer Dr. Stefan Schantl übernahm die Begrüßung in der Pfarrkirche, bevor der feierliche Festgottesdienst begann. Der Kirchenchor unter der Leitung von Regina Mayr und Jakob Gschwentner verstärkt mit Musikern von der Musikkapelle stellten ihr Können eindrucksvoll unter Beweis.

Nach dem Totengedenken beim Kriegerdenkmal konnte sich zum Ausklang sich bei der Agape auf dem Dorfplatz stärken, die erstmals vom Hoppareiter-Verein betreut wurde. Diese Begegnung mit dem Erzbischof und das gelungene Fest werden uns in Erinnerung bleiben.



BU:

Gemeinsam mit Bgm. Peter Payr und PGR-Obfrau Maria Ellinger schritt der Erzbischof die Schwoicher Ehrenformationen ab.



Nach dem Festgottesdienst traf man sich zu einer Agape am Dorfplatz.



Totengedenken am Kriegerdenkmal.

Fotos: Nageler